

布ぞうりが出来上がりました！

開催日：令和元年9月27日(金)

場 所：野下地区コミュニティセンター

社会教育活動活性化推進事業「布ぞうりづくり」第2回目を、講師：鮫島先生(西方地区)の指導もと開催しました。前回の続き、鼻緒をぞうりに編みこむところからはじまりました。マンツーマンの指導でしたが、講師が離れるとわからなくなり、「先生」と、講師を呼ぶ声が飛び交いました。あつと言う間の2時間の教室に、布ぞうりを仕上げようと、皆さん真剣でした。出来上がった作品に少々不満足の様子でしたが、「はじめてにしては上出来だよ」と、お互いを労い賞賛し、笑いで閉めました。11月4日の野下地区文化祭に展示したいと思います。初めて作った布ぞうりです。暖かい目をご覧ください ^・^*/



第49回 樋脇中学校体育大会

《9月24日開催》

台風の接近のため24日火曜日の開催となりました。風雨で痛んだグラウンドを、生徒たちが早朝から整備したらしいです。運営、競技、生徒皆さんが主人公でした。素人ぼさが温かさを感じ、日差しの強い暑い中での頑張りに、こころから拍手を送りました。樋脇地域の中学校が合併して約半世紀。野下地区でも親子で同校を卒業しています。たまには同窓会に、体育祭見学もお勧めします。



* 冬の使者舞い降りる!! *

10月18日(金)の朝、出水にマナヅル一羽が飛来。お昼ごろには5羽のナベヅルが降り立った。初来日は、昨季と同じ日でした。最初にマナヅルが飛来したのは4年ぶりだそうだ。10月末にかけて本格化し、万羽越えとなるでしょう。昨季は22季連続の万羽越え、1万4286羽を記録しました。広大な出水水平野と万羽ヅルのスケールの大きさでしょうか、なぜか釘付けになります。



<インフルエンザの予防を！>

毎年冬に流行するインフルエンザですが、今年はまだまだ暑い9月には感染者が出てきています。早めの予防をしましょう。

- ★咳やくしゃみ等による感染を防ぐため、マスクを着用する
- ★こまめな手洗い・うがいを行う
- ★栄養と睡眠を充分とる

頼んでもいない工事や部品の交換等には、悪徳業者のうたがいがあります。その場での即答はしないように！家族や自治会長さん、近所の方に相談してください。



市の水道課から来ました

水道管の清掃が必要です



これからの行事予定

11月 3日(日)	樋脇地域文化祭(樋脇体育館)
11月 4日(月)10:00～	野下地区敬老祝賀会&文化祭 資源物収集日(自治会収集日)
11月 6日(水)	不燃物収集日(燃やせないごみ)
11月 9日(土)14:00～	野下地区運動会準備
11月10日(日)10:00～	野下地区大運動会
11月17日(日)	樋脇地域グラウンド・ゴルフ大会

